
 

 
６月２６日、足立信也新市長から約１３０億円の補正予

算案などが提案されました。７月３日からは、市長の政治

姿勢、提案された議案に対する論戦が行われました。 

私は、７月６日に一般質問をおこないました。質問要旨

を紹介します。 

 

福祉保健部長―「定点把握(２６週)は９，７１、陽性者

数は１６８人、全数把握に換算すると約８００人。オミク

ロン株派生型ＸＢＢの発生割合については、公表できない」 

福間議員―ＸＢＢは弱属

性ですが、感染力が強く、

陽性者が増えれば、医療逼

迫を招きます。無料検査再

開、医療機関・福祉施設へ

の手厚い支援、患者負担軽

減に引き続き取り組みます。 

（議場壇上にて） 

 

都市計画部長－「撤回・再検討を求めることは考えない。

スマートサポートステーションの導入を容認したものでは

ない。今後も鉄道事業者として利用者の安全性と利便性確

保に努めるように求めていく」 

福間議員―建設常任委員会で議会としても説明会実施を

ＪＲ九州に要望することを議長への申し入れを要求。 

 

福祉保健部長―「全国的な制度が望ましい。国への要望

を継続する」 

福間議員―高齢者の加齢性難聴への支援は、認知症対策

にもっとも有効である｡日常生活や交通安全対策としても

重要な施策、助成の検討を求めました。 

 

教育部長―「エレベーター

設置はバリアフリーの観点か

ら有効、大規模改修の際に設

置予定、大規模改修までには

ニーズ把握し、機能充実を図

る」 

（永年在職表彰・福間３０年） 福間議員―稙田公民館エ

レベーター設置等設計予算計上は一歩前進、市街からの利

用者増も視野に入れ、早期のエレベーター設置を要求。 

 

 

６月２２日、日出生台演

習に反対する大分県各会連

絡会の大分市長への申し入

れに同席しました。１、敷

戸弾薬庫への大型ミサイル

保管庫新設に反対すること。 

２、住民説明会実施などを 

（特別応接室にて）    求めました。 

 

６月２２日、大分市社会

保障推進協議会の「国民健

康保険制度の改善」を求め

る要請行動に同席しました。

１、高い国保税の引き下げ

２、子ども均等割減免の拡

大などを求めました。 

（市議会・委員会室にて）   

 
日本共産党第８回中央委員会総会が開催さました。 

来年１月の党大会までに１３０％の党づくり、次期総選挙

での躍進めざす方針などが提案されました。 

                福間健治生活相談所で 

も、リアルタイムで、志

位委員長の幹部会報告を

視聴しました。３つの突

破点（宣伝・折り入って

訪問・SNSのの活用）など 

（福間事務所にて）     本格的な取り組みをすす 

めていきましょう。 

 

          ○抵当権の解除について ○母親の 

          介護・医療について ○公営住宅入

居について ○スズメ蜂の駆除につ

いて  ○道路樹木の伐採・剪定に

ついてなど、など。 

←（早朝宣伝する福間） 
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